

ほほえみ



2016.1.4発行

特定医療法人 録三会	
美濃加茂市 太田町 2825	
太田病院	Tel 0574-26-1251
クリニック	Tel 0574-26-2220
中部台ケアセンター	Tel 0574-23-1155
更紗	Tel 0574-23-1011
デイサービス 和	Tel 0574-24-0753

新年のご挨拶



理事長 佐々木 裕茂医師（外科・内科）

新年あけましておめでとうございます。

患者様・ご家族様におかれましては、今年も新年を暖かな気持ちで迎えられましたでしょうか？

昨年は、太田メディカルクリニック、太田病院など、特定医療法人録三会の医療・介護施設をご利用いただき誠にありがとうございました。感謝しております。

今年は診療報酬改正が予定されており、患者様にとっても、我々にとっても厳しい年になることが予想されます。

そんな中、今年は「職員自ら考え、自ら行動する施設になる」を法人全体の目標に掲げます。職員が成長することで、提供する医療・介護サービスの質を今以上に向上させ、地域の皆様から信頼される施設を目指す1年とします。

ご不満などご意見がありましたら、どんどんお聞かせください。

どうか今年も1年よろしく願いいたします。

尾下 英史医師（整形外科）

新年明けましておめでとうございます。

今年から整形外科は岐阜骨を健康にする会の“骨プロジェクト 2016”に参加いたします。

このプロジェクトは、骨粗鬆症の治療をより厳格に行い、現在増加の一途をたどっている大腿骨近位部骨折、脊椎圧迫骨折の発生率を低下させ高齢者の健康寿命を長くすることを目的とした、岐阜県の開業医が中心となって行うものです。2016年1月よりの新規治療の患者さんを対象とし、治療継続率を含めてデータを蓄積していきます。もちろんこれまでに治療をしていただいている患者さんはこれまで通り治療してまいります。

本年も地域医療に貢献できるよう努力してまいりますのでよろしくお願いいたします。

佐々木 英医師（内科・外科）

新年明けましておめでとうございます。

皆々様の御健康と御多忙を、心からお祈り申し上げます。

古希を過ぎて、早や〇年、若い職員の方々に支えられて、今日までやってこれました。更に、後押し、前引き、応援を宜しくお願い致します。“快” 今年の私の書き初めです。軽快に、愉快に、爽快に、快調に・・・
元気一杯頑張りましょう。



佐々木 晃医師（整形外科）

明けましておめでとうございます。

マイナンバー制度がスタート、国民全て12桁ナンバーで束縛？状態です。辞退者も特別な罰則もなく、何のためのマイナンバー？登録カード押し売り、おまけが消費税の一部還付サービス、これは駄菓子屋のおまけ・・・笑いそうです。

昨年私は体調管理不十分にて2週間程、御迷惑をお掛けしました。本年は体調自己管理に注意、出来る限り運動（ゴルフ、散歩）を取り入れ元気で皆様の診療に頑張りたいと思っています。又超高齢化社会の中で健康寿命を1日でも延びるよう患者さんと共に対話の出来る整形外科医をもう一度目指したいと思っています。本年も皆様の御協力をお願いします。

佐々木 恵美子（皮膚科・内科・ケミカル）

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

28年も前年と同様法人のため、患者様・利用者様のために、「ただ、ただ“前進”」のみ努力していきたいと思っています。



井藤 孝医師（内科・消化器）

新年明けましておめでとうございます。

昨年は12月にノロウイルスによる感染性腸炎が流行しました。感染の予防には、何かを食べる前に、よく手を洗うことが大切です。手洗いとうがいは、これから流行するであろう、インフルエンザの予防にも重要です。今年も1年元気で過ごしていただけるよう、努力してまいりますので、よろしくお願い致します。



佐々木 智浩医師（整形外科）

新年明けましておめでとうございます。

昨年人生初めてのギックリ腰を体験しました。妻と娘に支えられながら立ち上がり、外来に向かったことを今でもはっきりと覚えています。以後、クリニックで私がよく患者様に説明するストレッチや筋力トレーニングをテレビ体操（早朝6時25分）中心に続けるようになりました。同時に、今まで以上に腰痛でお悩みの患者様の気持ちがよく分かるようになり、これも一つの医師としてのスキルアップなのだろうと前向きに考えるようにしています。これからも自分も歳を重ね体の色んなパーツが傷んできて、体のメンテナンスが必要になるだろうと整形外科医ながらに考えています。そんな人の痛みが分かる整形外科医として、本年も地域の皆様に少しでも貢献できるように努力していきます。本年も宜しくお願い致します。

渡辺 友純医師（整形外科）

新年あけましておめでとうございます。

去年は趣味の登山に加え、学生時代、部活動で行っていたテニスも始めました。

患者様を治療し、健康になっていただくためには、まずは自分が健康であることが必要なため、今年も時間が空いた日には登山とテニスで体力作りをしていきたいと思えます。

地域の皆様に貢献できる整形外科医として、本年も精進して参ります。



田中 浩行医師（内科・循環器）

新年明けましておめでとうございます。

当院へ赴任し、早くも3年がたとうとしています。外来患者様の予約も増え、ようやく仕事も軌道に乗ってきた感じがします。しかし、内科の評判も良くしていく必要があると思えます。近医からの紹介もまだまだ少なく、循環器疾患、呼吸器疾患の紹介が増加するよう、努力したいと思えます。



西村 正明医師（小児発達相談・健診）

新年あけましておめでとうございます。

昨年 2 月に当院に赴任し、リハスタッフ、看護スタッフ、事務スタッフなどのサポートに支えられて発達小児科外来を開設してからほぼ 1 年が過ぎました。



まだまだ地域に根付いた外来とは言えませんが、患者様や親さんがほっとして、それぞれの家庭や学校などに帰っていくのをサポートできるような外来を目指して努力したいと思っておりますので、本年もよろしくお願ひ申し上げます。

正月・元日・元旦の使い分け♪

「正月」「元旦」「元日」、年始年末になると、色々な場所でこの言葉を使いますよね。でも、この 3 つにはそれぞれ異なる意味を含んでいます。ご存知の方も見えると思いますが、それぞれの使い分けを簡単に説明します。

お正月・・・ 1 月の別名として使われており、本来は 1 月いっぱいのことを指しています。しかし、近年では 1 月の三が日や、松の内までを正月としている地域も増えています。

元日・・・ 年の始まりである 1 月 1 日のことです。年の始まりを祝うため、国民の祝日として”元日”が出来ました。



元旦・・・ 1 月 1 日の朝を示します。「旦」は始まりを意味しており、「地平線から太陽が出る」を表現した文字になっています。

太田メディカルクリニック休診情報

渡邊 友純医師 1/9（土） 午前休診 代診 尾下 英史医師

尾下 英史医師 1/23（土） 午前休診 代診 渡邊 友純医師

※休診は変更する場合がありますので、受付窓口の近くにある掲示板でご確認下さい。ご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願ひします。

あしがき

今年も、患者様に役立つ“ほほえみ新聞”を目指して発行していきます。
今回は 1 月 25 日発行予定です。

経営企画室

